

Protokollauszug öffentliche Sitzung des Betriebsausschusses für das Gebäudemanagement vom 29.08.2006

Zu Ö 6 Mitteilungen der Verwaltung

Zum Thema „Platz der Wasserkunst“ führt Herr Ferber aus, dass der Eindruck, der in der Aachener Tagespresse vermittelt wurde, falsch sei: Die Verwaltung sei mit dem gestalterischen Ergebnis zufrieden und sehe auch keine Gefahren für die Bürger, die das Kunstwerk betreten.

Auf Anregung von Herrn Ferber erfolgen weitere Ausführungen im nichtöffentlichen Teil. Die Ausschussvorsitzende, Frau Hörmann, schließt daraufhin den öffentlichen Teil der Ausschusssitzung um 18:20 Uhr und stellt fest, dass sich keine externen Besucher im Zuschauerraum befinden.

Beschluss: